INFORMACIÓN DE

VI LEGISLATURA

ASAMBLEA DE TODOS

Para su consulta vía Internet ingresa a la página







Fecha 25-OCT-2014

Página

____ s

Sección (1440)

Programa de taxis eléctricos

Revive DF proyecto fallido de Ebrard

Las 20 unidades fueron congeladas durante más de dos años por su "baja rentabilidad"

Pedro Domínguez/México

I Gobierno del Distrito
Federal pretende revivir el
proyecto de taxis eléctricos
que puso en marcha la administración de Marcelo Ebrard y que
en 2012 fracasó.

El director del Sistema de Transportes Eléctricos del DF, Eduardo Venadero, informó que será noviembre cuando regresen a operación 20 taxis eléctricos comprados hace dos años a un costo de 315 mil cada unidad; sin embargo, fueron congelados por su baja rentabilidad.

Comentó que se tiene la aprobación del GDF para este sistema, el cual iniciará con dos bases El servicio inicia en noviembre y el banderazo será de 27.30 pesos

ubicadas en el Centro Histórico y en la Glorieta de Cibeles, con una lanzadera en Doctor Pascua para no congestionar el centro.

"Los van a manejar trabajadores de transportes, no van a estarse correteando el pasaje y su objetivo será brindar un mejor servicio", explicó.

Dijo que hay 60 operadores capacitados para manejar este tipo de vehículos marca Nissan; el servicio tendrá un costo de radio taxi, que es de 27.30 pesos el banderazo y 1.84 el brinco.

Se tiene previsto que al menos durante los primeros meses de operación los vehículos circulen de las 5:30 horas hasta la medianoche y podrán tomarse en sitioS o pedir vía telefónica, para lo que se habilitó un call center con cinco líneas.

Los vehículos cuentan con un

rendimiento de 240 kilómetros por batería y serán operados por trabajadores del Sistema de Transportes Eléctricos, quienes recibieron capacitación para dar mantenimiento a las unidades.

"La intención es probar este sistema con esta nueva operación que será a través del GDF, estoy casi seguro que en América Latina es el primer medio de transporte de pasajero individual a cargo de un gobierno", agregó. M







Fecha 25-OCT-2014

Página _____ Sección _______

Se desploma viga y lesiona a dos personas

Clausuran torre Punta Reforma

Sanciona el GDF obras en inmueble ubicado en Reforma e Insurgentes

AUGUSTO ATEMPA

El Gobierno del DF colocó aver sellos de suspensión de actividades en la obra Torre Punta Reforma, luego de que una viga metálica cayera de más de 40 metros la cual dañó una marquesina y lesionó a dos personas.

Personal del Instituto de Verificación Administrativa (Invea) y Protección Civil del DF colocaron los sellos en el exterior de la obra, ya que peritos en Ciencias Jurídicas y Criminología comprobaron que la construcción no contaba con las medidas de seguridad necesarias.

Ayer, alrededor de las 17:30 horas, una viga de más de 30 kilos de peso se desprendió del edificio y cayó aproximadamente desde el piso 16, de la obra de la esquina de Reforma e Insurgentes.

Una de las puntas del poste se dobló luego de impactar en la cerca metálica que divide la construcción con la vía pública, la otra punta golpeó la cabeza de una mujer y la espalda de un hombre que pasaban en ese momento por el lugar.

"Fue un sonido horrible, parecido a un rayo, primero una de las puntas de la viga golpeó el piso e hizo un hoyo, después la otra punta golpeó a las personas que iban pasando", explicó Carmen Santiago, quien presenció el accidente.

Celia Luna Mota y Jaime Reyes Domínguez, de 32 v 55 años de edad respectivamente, fueron atendidos por paramédicos; la mujer presentaba un estado de salud grave y tuvo que ser trasladada al Hospital Ángeles Metropolitano, el hombre se encontraba más estable y fue llevado a la Clínica Londres.

Luego del accidente, dos empleados de la constructora trataron de meter la viga al edificio, pero el peso no permitió que la cargaran y cuando pretendían ingresar otra vez a la construcción fueron detenidos por policías, quienes los presentaron ante el Ministerio Público por alterar la zona del accidente.

Los representantes jurídicos del edificio se negaron a presentarse en el lugar de los hechos.

Ni tan modelo

El inmueble donde se registró la caída de una viga se caracteriza por:

- Es considerado el edificio de oficinas más verde del DF
- Requirió una inversión de 100 millones de dólares.
- Incorpora un sistema de recolección de aguas pluviales en la fachada.
- Tiene una planta de tratamiento para estas aguas.
- Cuenta con un sistema de aire acondicionado subterráneo.
- Generará ahorros de agua.

Las personas que trabajan cerca de la zona manifestaron su inconformidad ante los trabajos de construcción, pues se quejaron que seguido caen piedras de gran tamaño v éstas han dejado varias personas lesionadas.

La propiedad del edificio está a cargo de la empresa Reforma Bicentenario S.A. de C.V., su construcción se lleva a cabo por el Grupo Baysa, quienes se hicieron cargo de las obras desde el 2010.







Fecha 25-OCT-2014

Página

3

Sección Car Cas

Buscan sitio a comedor de Fuentes Brotantes

ALFREDO PÁEZ

El comedor de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) ubicado dentro del Parque Nacional Fuentes Brotantes sigue operando y debe ser reubicado esta semana.

Un letrero en la parte de afuera del lugar solicita a los usuarios dar una propuesta de reubicación a la señora Rita Cruz, dueña del predio y encargada del lugar.

A decir de Cruz, las autoridades del Gobierno del DF dieron como plazo esta semana para que el comedor sea colocado en otro lugar, y, como apoyo la Sedeso pagará las dos primeras rentas del nuevo local.

"Lo ideal es encontrar un lugar donde no nos cobren, somos cinco personas y todos

recibimos 500 pesos a la semana. Estamos apuradas por encontrar otro lugar, porque tenemos sólo esta semana para cambiar el comedor, las autoridades nos dejaron la responsabilidad a nosotras", dijo Cruz.

REFORMA público el 5 de octubre que el Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera, ordenó la reubicación del comedor y el rescate del área verde.

De acuerdo con las cocineras, diariamente atienden a 150 personas y la ración de comida

tiene un costo de 10 pesos.

El lugar es de aproximadamente 40 metros cuadrados, divididos en dos partes, una está destinada a tres tablones y 24 sillas para los comensales y la otra a la cocina.

Dicho comedor que tiene como número de registro CC274 Santa Úrsula Xitla, se ubica dentro del Parque Nacional Fuentes Brotantes, la cual es considerada un área natural protegida, y a pesar de ello, hay al menos 150 casas pertenecientes a invasores.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-OCT-2014

Página

Sección

cas ni tarjetón, si no con un folio similar al que utilizan los vehículos

Las unidades serán manejadas por 91 operadores y 29 técnicos de mantenimiento, quienes fueron capacitados por parte de Nissan Mexicana, por ser la empresa fabricante de los vehículos.

de dicho organismo.

Las rutas planteadas son: Centro Histórico-Reforma-Lomas de Chapultepec; Centro Histórico-Insurgentes-Roma-Condesa; Centro Histórico-Coyoacán-Pedregal; Centro Histórico-Reforma-Santa Fe-Interlomas; Centro Histórico-Lindavista-Satélite; Centro Histórico-Polanco-Chapultepec.

"Cabe precisar que la ciudadanía que haga uso de este medio de transporte tendrá la opción de solicitar viajes a otros destinos del Distrito Federal y área Metropolitana", precisó Venadero.

Apuntó que en el proyecto de los taxis eléctricos se contemplan dos estaciones de recarga ubicadas en el Centro Histórico, uno sobre la calle Guatemala y otra en República de Brasil. Asimismo se tiene considerado instalar otros equipos en el depósito de Tetepilco, y en la calle doctor Pascua, que servirá como lanzadera, para mantener la dispo-

nibilidad de los vehículos eléctricos en horario de servicio.

La propuesta del costo del servicio es que sea con un banderazo de inicio de \$27.30 con incremento de \$1.80 por cada 250 metros o 45 segundos. Mientras que los horarios en los que se prevé den servicio estas unidades es de las 6:00 de la mafiana a las 22:00 horas.

Dicho servicio podrá ser solicitado a través de un *Call Center* y operará las 24 horas del día, todos los días del año. Además mantendrá enlace directo con áreas de apoyo internas del organismo e instancias de Emergencia del Gobierno del Distrito Federal.

Este proyecto se reanuda luego de que en mayo de 2013, la entonces Setravi —hoy Semovi— informara la conclusión del Programa de la empresa operadora.

Regresan a la capital taxis eléctricos

- El servicio, que se reanudará en noviembre, podrá ser solicitado vía telefónica
- Los vehículos circularán en el Distrito Federal y la zona metropolitana

MARGARITA AGUILERA Y SANDRA HERNÁNDEZ

-metropolt@eluniversal.com.mx

El Sistema de Transportes Eléctricos (STE) informó que en noviembre echarán andar el proyecto de taxis eléctricos cero emisiones, cuya cromática será verde limón, según la Guía Pantone #382.

En entrevista para EL UNIVER-SAL, el director del STE, Eduardo Venadero adelantó que otra de las novedades de las 20 unidades, que comenzarán a darservicio en la ciudad de México y la zona Metropolitana, es que no contarán con pla-

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-0CT-2014

Página

1+

Sección Carda

STC ayuda a difusión de consulta

Stephanie Ochoa/México

l titular del Sistema de Transporte Colectivo Metro, Joel Ortega, informó que se emitieron 10 millones de boletos como parte de la edición especial para la consulta ciudadana sobre presupuesto participativo que organiza el instituto electoral capitalino.

Durante el segundo simulacro del sistema electrónico que se usará en la consulta, representantes del instituto electoral afirmaron que todo está listo para que del 3 al 6 de noviembre 7 millones de capitalinos participen.

El ejercicio de participación ciudadana servirá para decidir sobre la parte proporcional del presupuesto que se destinará a rubros como obras, servicios, equipamiento, infraestructura urbana, prevención del delito, actividades recreativas y culturales.

Ortega confió que en dos días se conseguirá dar esa información por medio de los boletos, ya que cada día 4.6 millones de personas utilizan ese transporte.

El consejero electoral Mario Vázquez reiteró la voluntad por trabajar para que la cultura democrática de la ciudad se consolide. M







Fecha 25-OCT-2014

Página

Sección Nacrona

Caen con 8 kg

POR FILIBERTO CRUZ MONROY

fillberto.cruz@gimm.com.mx

La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF) informó que agentes a su cargo lograron el decomiso de ocho kilogramos de mariguana y la captura de dos personas cuando pretendían esconder el enervante en unos baños públicos del barrio de Tepito.

La Subprocuraduría de Ave-

riguaciones Previas Centrales, a través de la Fiscalía Central de Investigación para la Atención del Delito de Narcomenudeo, informó que se trata de Leonardo Vargas Ramírez y Roberto Savage Tenorio.

De acuerdo con los datos asentados en la indagatoria, el 22 de octubre, personal ministerial de la fiscalía y del Grupo Especial de Reacción ron en marcha un operativo en diversas calles de la colonia Morelos donde detectaron que los imputados cargaban dos bolsas de plástico que pretendían introducir a unos baños

e Intervención (GERI) pusie-

públicos de la zona.

En el trayecto, a uno de los probables responsables se le cayó un envoltorio con mariguana de una de las bolsas, por lo que el personal del GERI los detuvo y procedió a revisar las bolsas de plástico que portaban y dentro de ellas se les encontró los ocho kilogramos del enervante.

Dado el peso de la droga asegurada, se determinó remitir a los

indiciados a la Procuraduría General de la República (PGR) por delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo en su hipótesis de posesión con fines de comercialización.

Se espera que en las próximas horas se resuelva la situación jurídica de los dos detenidos.









Fecha 25-OCT-2014

Página _____

Sección Credis

Sacan de circulación a 'food trucks'

RICARDO RIVERA

La Delegación Cuauhtémoc realizó un operativo en las colonias Roma y Condesa para retirar los negocios denominados "food trucks".

De acuerdo con autoridades, el operativo fue derivado de quejas vecinales en las que señalaban que los camiones invadían lugares asignados a parquímetros sin realizar el pago correspondiente, se colgaban de la luz y vendían alimentos sin permiso.

Alrededor de las 21:15 horas el dispositivo, en el que participaron 120 agentes del Cuerpo de Granaderos y personal de la demarcación, inició en la esquina de Sonora y Av. México.

En ese punto fueron enganchadas tres unidades en donde se vendían diversos alimentos.

En la esquina de Medellín y San Luis Potosí, una pizzería móvil también fue remolcada.

Un camión escolar adaptado como cafetería fue remolcado en la esquina de Yucatán y Jalapa.

En tanto, en Jalapa y Puebla se remolcó a otro camión donde se vendían tortas. Además la dirección de Vía Pública recogió 150 muebles utilizados por compañías de valet parking alrededor del Parque México.

En la acción no se registraron personas detenidas ni enfrentamientos.

Se informó que los "food trucks" serían remolcados a un corralón en Av. Cien Metros.

A través de un comunicado, la Delegación informó que en los próximos de días se revisarán los niveles de ruido en establecimientos mercantiles, además de que habrá operativos contra los franeleros.

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOGIAL





Fecha 25-OCT-2014

Página

17

Atención para 198 inmuebles

Solicita la delegación Cuauhtémoc 200 mdp para reparar escuelas

Pedro Domínguez/México

a delegación Cuauhtémoc requiere al menos 200 millones de pesos para la rehabilitación de las 198 primaras y secundarias ubicadas en la demarcación, consideró el jefe delegacional, Alejandro Fernández.

Al asistir al inicio de obras de la secundaria 46, dijo que se van a invertir 20 millones de pesos para mejorar las instalaciones de 10 planteles educativos, recursos que resultan insuficientes.

"Hago el llamado para que el gobierno federal dedique más recursos a las escuelas públicas; hay dinero, se tiene que reasignar, es mejor tener 7 mil escuelas con un millón de pesos que un avión de 7 mil millones de pesos. Y esta es una definición política, no hay más, pudieron haber suspendido la compra de ese avión y traer dinero a las escuelas públicas, por ejemplo", comparó.

El titular de la demarcación aseguró que la Federación no ha concluido un análisis de los temas educativos en la capital, por lo que exigió una explicación de por qué se ha excluido al DF de lo que ya se hizo en otros estados, pues de esta manera se tendría con mayor certeza de lo que requieren las escuelas.

Sin embargo, dijo que eso sig-

nificaría que el gobierno federal destine más recursos a la ciudad.

"Tenemos 250 escuelas que están en alrededor de 198 inmuebles; hay escuelas matutinas y vespertinas; para llegar a estos 198 inmuebles, que todos requieren algo, nosotros pensaríamos que al menos se debería de destinar un millón de pesos por escuela o por inmueble.

"Entonces, estamos hablando de que 200 millones de pesos serían funcionales para dar un mantenimiento integral a las escuelas públicas, porque es diferenciado, alguna escuela requerirá medio millón, otra millón y medio, otra tres millones", afirmó.

Explicó que en la secundaria 46 se invirtieron 4 millones de pesos con los que se rehabilitarán aulas, baños y talleres, pero se necesitan 8 millones de pesos más para construir el área deportiva y administrativa en beneficio de los 300 estudiantes de esta secundaria, que actualmente ofrece clases en un espacio anexo a la Secundaria 2 Ana María Berlanga. M

ELUNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 25-0CT-2014

Página

4

Sección Mel Wed

Arranca Operativo Rastrillo en Iztacalco

 La acción preventiva se extenderá a la GAM e Iztapalapa, anuncia SSPDF

FANY RUIZ-PALACIOS

-fany.ruiz@eluniversal.com.mx

En atención a diversas denuncias sobre actos delictivos en Iztacalco, como la portación ilegal de armas y la comercialización de drogas, la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) implementó un Operativo Rastrillo en diversas colonias de la demarcación.

En la acción preventiva que inició ayer en el cruce del Eje 2 Oriente —Calzada de la Viga—y la calle Juan N. Álvarez, colonia Campamento 2 de Octubre, participaron dos mil 200 ele-

mentos adscritos a las Policías de Proximidad y Metropolitana, y a la Subsecretaría de Control de Tránsito.

De acuerdo con el jefe de la Policía capitalina, Jesús Rodríguez Almeida, la finalidad es inhibir la incidencia delictiva y hacer respetar el Reglamento de Tránsito Metropolitano (RTM).

"Últimamente hemos tenido algunas incidencias delictivas en esta zona y queremos evitar algún incidente que podamos lamentar. También vamos a ir fuerte contra algunos puntos de narcomenudeo", precisó el funcionario capitalino.

Rodríguez Almeida indicó que la acción preventiva se extenderá en diversas colonias de

REPORTAN RESULTADOS

- Alrededor de 23 mil personas fueron aseguradas durante el Operativo Rastrillo de 2013, en lo que va de este año han sido detenidas 75 mil personas, de las cuales casi 980 cometieron diversos actos delictivos
- La SSPDF ha decomisado este año más de 650 armas de fuego, 250 réplicas y alrededor de 700 armas punzocortantes
- La dependencia capitalina explicó que con los operativos para el decomiso se evitará que haya más víctimas por accidentes relacionados con el uso de armas
- La Secretaría de Seguridad Pública informó que estará realizando el Operativo Rastrillo las 24 horas durante los fines de semana

las delegaciones Gustavo A. Madero e Iztapalapa como Viaducto Piedad, Militar Marte, Barrio Santiago Sur, Granjas México, Infonavit Iztacalco, y en las unidades habitacionales, Gabriel Ramos Millán, Juventino Rosas, Rodeo y Ampliación Ramos Millán.

Recordó que en el 2013, alrededor de 23 mil personas fueron aseguradas durante el Operativo Rastrillo, mientras que en lo que va de este año han sido detenidas 75 mil personas, de las cuales casi 980 cometieron diversos actos delictivos.

Agregó que la dependencia a su cargo ha decomisado más de 650 armas de fuego, 250 réplicas y alrededor de 700 armas punzocortantes.

"Esto nos permitirá evitar que haya víctimas por eventos con armas de fuego o punzocortantes, y sobre todo, estaremos en estas colonias día y noche, durante el fin de semana, para evitar que personas ingleran bebidas alcohólicas en la vía pública o consumiendo estupefacientes y psicotrópicos", señaló el titular de la Policía.

Cuando el dispositivo inició en Iztacalco, siete personas fueron detenidas por posesión de mariguana y por ingerir bebidas alcohólicas sobre la vía pública. Todas fueron puestas a disposición de las autoridades correspondientes, quienes determinarán su situación jurídica.

Asimismo informó que la SS-PDF efectuará un operativo en las inmediaciones del Foro Sol y el Palacio de los Deportes por un espectáculo musical de este sábado, a fin de resguardar la seguridad de los asistentes.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VI LEGISLATURA



Fecha 25-0CT-2014

Página

Sección Janon

El archivo de Iztapalapa va en expansión

 Tiene una copia del informe que dio fe a la colocación de la primera piedra del Santuario del Señor de la Cuevita, en 1825, y los planos de "lotificación" de Santa María Aztahuacán

DIANA DELGADO

-metropoli@eluniversal.com.mx

El Archivo Histórico de Iztapalapa cumple cuatro años; cuenta con cerca de mil libros, 40 mapas digitales, 100 fotos impresas y documentos sobre temas políticos, vías de comunicación, de los pueblos originarios y del Cerro de la Estrella, así como registros sobre el problema del agua y el transporte.

Este espacio inició actividades en octubre de 2010 a raíz de un encuentro de cronistas de la ciudad de México. Desde entonces su oferta no se reduce a los recorrido y consulta, sino que se han montado diferentes exposiciones fotográficas y documentales y se han realizado actividades académicas como conferencias, presentaciones de libros y proyección de documentales.

La alimentación del archivo, que ha sido rescatado de diferentes zonas detoda la delegación, está a cargo de Beatriz Ramírez González, cronista de Iztapalapa y quien además administra el espacio. Entre el material que hace que el archivo destaque por su contenido histórico están copia del informe que dio fe a la colocación de la primera piedra del Santuario del Señor de la Cuevita, en 1825, el santo patrón más importante de Iztapalapa.

También se puede ver el plano que muestra la estructura de "lotificación" de los terrenos ejidales de Santa María Aztahuacán. Este espacio se ubica en la Plaza Cuitláhuac, ubicada a dos cuadras del metro Iztapalapa.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VI LEGISLATURA



Fecha 25-OCT-2014

Página

"Insuficiente, plan de seguridad en Tlalpan"

- Sólo hay una patrulla con un elemento en Lomas de Padierna
- Vecinos se organizan para colocar luminarias y videovigilancia

FANNY RUIZ-PALACIOS

-fanny.ruiz@eluniversal.com.mx

No sólo les angustia ser víctimas de asaltos en la calle, también les preocupa que se metan a robar a sus hogares o negocios, ser secuestrados y que les roben sus autos, autopartes o les rompan los cristales para hurtar el estéreo o cualquier objeto que hayan olvidado en el interior del vehículo.

Viven en la colonia Lomas de Padierna, delegación Tlalpan, y aseguran que desde hace años los delincuentes les robaron su tranquilidad.

Por la creciente incidencia delictiva, residentes de la calle Pichucalco se organizaron y desplegaron 25 lonas para advertir a vecinos y visitantes sobre la comisión de delitos en la zona.

En dicha vialidad, entre Acanceh y Chemax, se observan letreros de diversos tamaños en los que se lee: "Cuidado. Esta zona es de alto riesgo, No se arriesgue". Debido a que la vialidad no tenía suficientes luminarias, los residentes de Pichucalco instalaron 43 lámparas (una cada diez metros), alarmas vecinales y ocho cámaras de video-vigilancia; en total invirtieron como 45 mil pesos, afirman.

"En la esquina de Acanceh y Pichucalco, la Secretaría de Seguridad Pública instaló una cámara, pero no funciona, no tiene ni los botones de emergencia. La otra cámara que está en Chemax y la carretera Picacho-Ajusco tampoco sirve. Por eso nos dimos a la tarea de poner nuestras propias cámaras desde diciembre del año pasado", explicó Eduardo -no es su nombre real—, fundador de "Vecinos unidos contra la delincuencia".

Tan solo en Pichucalco, dijo, al día ocurrían entre siete y 10 cristalazos y al menos un carro se robaban al día, "a raíz de nuestra campaña hemos ahuyentado la delincuencia, por lo menos en esta calle, pero en el resto de la colonia nos sentimos inseguros".

Las lonas no contienen amenazas, no hemos pensado en linchar pero sí de ponerle un hasta aquí a la delincuencia. Muchos de nuestros vecinos se han armado", afirma Eduardo.

Ahora buscan incrementar su organización en la colonia

A consideración de Eduardo, los puestos de tacos, bares y antros que hay en la zona atraen a los delincuentes porque "viene mucha gente".

Eduardo explicó que el modus operandi consiste en esperar a que los clientes lleguen al establecimiento, entonces aprovechan el tiempo para romper los cristales de los autos y llevarse lo que hay dentro; o los esperan cerca de su vehículo para atracarlos.

"Ahora está de moda que los delincuentes llegan en motocicleta a los semáforos y aprovechan para asaltarlos", relata Eduardo.

Poca vigilancia. El reducido número de policías creó desconfianza en los vecinos, "Por más que le avisamos a

las autoridades, no hacen nada; los policías nos dijeron que sólo pueden activar las sirenas para alejar a los ladrones, pero no los atrapaban porque es mucho papeleo para ellos. En la delegación, dicen que no tienen unidades", señaló Eduardo.

Ocultan robos. Elementos de la Se-

cretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) adscritos a la zona informaron que al día roban entre 3 y 5 autos. Las principales víctimas son los clientes de los restaurantes, bares y tiendas de la zona, coinciden.

Además, "nos dan la orden de evitar que se presenten las denuncias, de otra forma a nosotros nos castigan con un arresto de 36 horas", cuentan.

Reconocieron que la inseguridad se debe a la falta de presencia policial y a la carencia de equipo: "somos 56 elementos por turno en el Sector Padierna, pero sólo hay una patrulla por cada cuadrante y a bordo viaja un solo elemento. Además, cuando hay manifestaciones, nos quitan personal".

"Los delincuentes son más y están mejor armados que nosotros, aunque llevemos arma, no podemos accionarla hasta que nos ataquen. Tampoco nos dan radio, sólo podemos pedir apoyo por celular. Estamos mal".

"Son dichos de la gente" En un comunicado de la delegación Tlalpan, sobre los robos que se cometen en Padierna, se mencionó que la incidencia no se ha incrementado y que son "dichos de la gente".

"En la zona de Padierna que presenta uno de los puntos rojos hemos suspendido actividades en 12 chelerías en las últimas 8 semanas y se realizó exitosamente un operativo para liberación de vialidades".

Según el documento, 12 automóviles fueron llevados al corralón, ya sea por estar mal estacionados o por no tener sus documentos en regla.







Fecha 25-OCT-2014

Página

Sección Comunidad

DELEGACIÓN TLALPAN

Gasta más en invitados que en Cendi

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La delegación Tlalpan tuvo como mayor prioridad alimentar a sus invitados en actos oficiales que a los niños de sus Centros de Desarrollo Infantil (Cendi), incluso contempla un presupuesto 10 veces mayor.

En su portal de transparencia la demarcación hizo públicos los contratos en donde se contempla erogar tres millones 697 mil pesos para servicios de comida en comparación a los 306 mil 396 pesos destinados a la compra de alimentos para abastecer a los cinco Cendi que hay en la demarcación.

Los contratos pactados en las adjudicaciones del primer trimestre del 2014 establecen acuerdos por 2 millones 197 mil 420 pesos; un millón de pesos y 500 mil pesos a los proveedores Alicia Salazar Hernández, José de Jesús Castera del Razo e Ignacio Vega Alvarez

En los contratos ubicados con el número DT-2014-005-ADQ se

La diferencia

Eroga \$3 millones 697 mil para comida y \$306 mil 396 pesos en Cendi.

- Ocupa el sexto lugar de rendimiento del índice global de cumplimiento de la Información en portales de transparencia delegacionales: InfoDF.
- Reprobada en 2013 por falta de información de proyectos urbanos y uso de presupuestos participativos: CIMTRA



Gráfico: Luis Flores

estipula que se ofrecerán tamalizas, bocadillos gourmet, bocadillos mexicanos, servicio de cafetería, servicio de catering, carnitas, pan de muerto y atoles en las órdenes de servicio 0087, 0082, 0083, 0090, 0091, 0092, 0094, 0099, 0104, 0105, 0137 y 0138.

Mientras que en el acuerdo para fijar alimentos en los Cendi, con el distribuidor Ramón Rodrigo García Chávez, establece una lista con 81 tipos de diferentes alimentos entre verduras, carnes, leches, quesos, embutidos y derivados, los cuales acordaron serían suministrados una por opacidad de información pública, según CIMTRA

vez a la semana de acuerdo a las necesidades de cada centro.

El contrato firmado por el director general de administración, Víctor Manuel Tello Aguilar, el 16 de enero de este año, establece también que todos los viernes los Cendi que lo requieran entregarán las listas de las necesidades para solicitar más alimentos.

En la demarcación están ubicados los Cendi: Torres de Padierna, en la colonia Lomas Hidalgo; Miguel Hidalgo, en la colonia Miguel Hidalgo; Cabaña Encantada, en el Pedregal de San Nicolás; Mirador, en Lomas de Padierna, y Villa Coapa, en Ejidos de Huipulco.